



FÉDÉRATION DÉPARTEMENTALE DE LA LIBRE PENSÉE DES BOUCHES DU RHÔNE

Pour tout courrier : B. P. 40078 - 13 192 MARSEILLE CEDEX 20
Site Internet : <http://www.lp-13.org> e-mail : federation@lp-13.org

Chers amis libres penseurs et laïques,

Nous voici au dernier trimestre 2014. Nous lançons un appel à tous ceux qui hésitent à adhérer à la Libre Pensée, difficulté financière dans certains cas, hésitation à s'engager pour d'autres, ... les raisons sont diverses.

La Fédération Nationale de la Libre Pensée est un des piliers du développement de l'Association Internationale de la Libre Pensée (AILP) qui agit sur les cinq continents pour la Séparation des cultes et de l'État et pour la dénonciation des crimes des Églises. Cela représente une charge considérable au point de vue financier et militant.

La Libre Pensée intervient sur de multiples questions :

- pour le respect de la laïcité de l'École et de l'État, pour l'abrogation de toutes les lois anti-laïques et notamment la mère de toutes : la loi Debré.
- pour le respect de la Loi de 1905 dans les établissements publics de soins, également
- contre les intrusions religieuses dans le domaine de la recherche scientifique
- pour le pacifisme, dans le cadre en particulier du combat pour la réhabilitation collective par la République des « fusillés pour l'exemple »
- pour la défense et la conquête de droits fondamentaux : IVG, mort choisie, etc.

En organisant, au plan national et départemental, de nombreuses manifestations rationalistes, culturelles, militantes, la Libre Pensée gagne en notoriété.

Votre adhésion est une aide et un encouragement fraternels pour la Libre Pensée qui s'investit, en particulier, fermement pour relayer la campagne d'interpellation de la Congrégation « Notre-Dame du Bon Secours » qui a géré des décennies durant le couvent irlandais de Tuam où des recherches ont mis à jour plus de 800 cadavres d'enfants.

Les premiers signataires qui ont initié cette action manifestent un courage exemplaire. (cf. « Interpellation » ci-joint).

La bataille sera rude. L'argent est le nerf de la guerre.

Tous les libres penseurs n'ont pas toujours la disponibilité ou la santé pour militer activement. En adhérant à la Libre Pensée, en réglant la cotisation, vous faites un acte militant utile, décisif même, pour le succès de notre idéal commun : l'émancipation humaine du triple joug de l'obscurantisme, de l'exploitation économique et du militarisme.

Vous assurez ainsi l'indépendance financière et donc l'efficacité de la Libre Pensée.

Pour le Bureau Fédéral,
le président,
Henri Huille